



国立政治大学

(台湾)

(National Chengchi University)

交流協定締結年月日：2002年3月19日 主管学部：法学部



国際交流の特色(大学紹介)

国立政治大学は1927年に創立され、人文科学、社会科学、行政管理・行政学の研究・教育において台湾を代表する大学の一つである。法学部、社会科学部、商学部、外国語学部、理学部など9学部、45の学科の修士課程と24の学科の博士課程および10の独立大学院を有し、首都台北郊外の自然に囲まれた美しいメインキャンパスのほか、台北市街に2つのキャンパスがある。香川大学を初めとする世界18カ国の大学と国際交流協定を締結し、学術交流活動を積極的に進めている。

交流実績(平成25年度～27年度)

	平成25年度	平成26年度	平成27年度
学生受入	0	1	1
学生派遣	4	0	1
教職員派遣	5	0	3



教員からの声

卒業生からの声

2004年東京での在外研究期間に、法学部から学部生を対象にした講演の招請を受けました。年末の慌ただしい時期でしたが、香川大学を訪れることが実現し、法学部の皆さんに暖かく迎えられました。

12月23日の講演は、予定時間を大幅に超えて、台湾民法の制の沿革から現在の状況と課題を話しました。講演後、学生からの活発な質問が相次ぎ、若者のポジティブで熱心な態度に心を打たれました。

その後、交流協定に基づいて当大学へ留学を希望する法学部生がすでに交換留学手続きを進めており、当大学からも香川大学に留学したいという学生が出ているそうです。これからも、両大学間の各方面にわたる交流がますます発展していくよう願うばかりです。

国立政治大学法学部助教授 陳 洸岳

国立政治大学は台北市郊外に位置し、豊かな自然に囲まれた広大なキャンパスがあります。歴史と伝統ある大学で、特に社会科学分野のステイタスは台湾大学に次ぐものです。留学に関しては、国際教育交流中心国作合作交流組が窓口となり、丁寧に対応してくれ、また英語が通じるので安心して手続きができます。大学には語学学校もあり、多くの留学生を受け入れていることもあり、開放的な雰囲気です。

多くの台湾人は、日本人に対して友好的で、話しかけやすく、きっと多くの友人を作ることができるでしょう。

2003年度 法学部入学 山西弘朗

国立政治大学

(National Chengchi University)

ホームページ <http://www.nccu.edu.tw/>

●学部学生

16,000人

●大学院生

4,500人

●教職員

1,400人

●留学生

700人